

Beschlussvorschlag:

1. Auf dem Markplatz werden bis zum Juni 2017 weitere Fahrradbügel installiert.
2. Die Verwaltung legt dem Stadtrat im Oktober 2016 dazu einen Gestaltungsentwurf zum Beschluss vor, in dem Anzahl, Standort und Finanzierung der Fahrradbügel dargestellt werden.
3. **Ferner wird die Verwaltung beauftragt, die Anschaffung mobiler Fahrradabstellanlagen in ausreichender Zahl zu prüfen, sodass diese bei Bedarf, z. B. bei Großveranstaltungen, eingesetzt werden können.**
4. **Zum Beschlusspunkt 3 sind dem Stadtrat die Kosten und mögliche Standorte darzustellen.**